

**Se tenir debout et parler selon son cœur.**



*dimanche 4 juillet 2021 dimanche, 14ème Semaine du Temps de l'Eglise*

L'incertain de l'Evangile est caché dans cette question : Jésus qui est-il ?

J'entends la formule magique « Je suis croyant pas pratiquant ! » qui exonère de tout effort...

Le pratiquant c'est celui qui parcourt et pratique cette question « Qui est-il ce Jésus-Christ?»

Celui qui met du sel/piment, dans la vie, et se dit, comment répondre à l'amour de Dieu ?

Le non pratiquant, est-il sans doute plus enclin à vivre en ligne directe, improbable avec Dieu !

Alors je suis prêt à dire que la pratique précède la foi !

Jésus qui est-il ? Cette question est posée au cœur de notre vie chrétienne

et nous n'avons pas trop de toute une vie pour donner réponses à cette question !

Le prophète de la première lecture (Ezéchiel 2, 2-5) nous donne une méthode !

Accueillir l'esprit qui vint en moi, qui me fait tenir debout et qui me donne d'écouter celui qui me parle. De ne pas rester comme un bois sec disséminé sur une terre aride !

C'est ce même prophète qui dit : (ch 37)

« L'Eternel m'emmena au milieu d'une vallée pleine d'ossements ; me questionnant : « Fils d'homme, crois-tu que ces ossements revivront? »

Je répondis: Toi seul, Seigneur Eternel, tu le sais. Et le Seigneur dit :

Je mettrai sur vous des nerfs et chair, je mettrai en vous l'Esprit et vous revivrez.»

Ce que nous avons de mieux à faire, c'est de nous laisser envahir par l'Esprit-Saint. Lui seul nous fera tenir debout et comblera notre être excessif , notre faim d'absolu, notre soif d'infini notre profond désir de Dieu !

Se tenir debout c'est se présenter et se reconnaître mutuellement,  
voilà une base de la vie ensemble, en famille en société, en Eglise !  
Pour Jésus, ce jour, dans l'Evangile il s'agit de permettre l'étonnement  
« N'est-il pas le charpentier, le fils de Marie, le frère de Jacques, José, Jude et de Simon ?

Ses sœurs ne sont-elles pas ici chez nous ? »  
Voilà Jésus, ce qu'il est : homme au milieu des hommes,  
avec un métier, une mère, des frères et sœurs, un homme de chez nous !

Se tenir debout, c'est être fier d'oser s'affirmer malgré le jugement d'autrui,  
c'est parler selon son cœur.  
Pour Jésus, ce jour, dans l'Evangile il s'agit de revenir dans son lieu d'origine et même y amener ses disciples.

Voilà Jésus, ce qu'il est, qui ose enseigner et guérir !

Se tenir debout, c'est respecter ce que l'on est profondément,  
au risque de la conversation qui est convention et conversion !  
Pour Jésus, ce jour, dans l'Evangile il s'agit de se montrer tel qu'il est fondamentalement  
quitte à ce que beaucoup soient choqués, étonnés par ce qu'il osait !  
Voilà Jésus, ce qu'il est ! Celui qui parcourait les villages et bat la campagne en enseignant.

Se tenir debout, c'est après avoir vider son sac, faire la place !  
Pour Jésus, ce jour, dans l'Evangile il s'agit de vider son sac :  
s'étonner de la non réceptivité de ses compatriotes, s'étonner de leur manque de foi, jusqu'à ne pouvoir accomplir aucun miracle.  
Voilà Jésus, ce qu'il est ! Un prophète qui n'est méprisé que dans son pays, sa parenté et sa maison. »

---

### Évangile (Mc 6, 1-6)

En ce temps-là, Jésus se rendit dans son lieu d'origine,  
et ses disciples le suivirent.

Le jour du sabbat, il se mit à enseigner dans la synagogue.

De nombreux auditeurs, frappés d'étonnement, disaient : « D'où cela lui vient-il ?  
Quelle est cette sagesse qui lui a été donnée, et ces grands miracles qui se réalisent par ses mains ?

N'est-il pas le charpentier, le fils de Marie,  
et le frère de Jacques, de José, de Jude et de Simon ?  
Ses sœurs ne sont-elles pas ici chez nous ? »

Et ils étaient profondément choqués à son sujet.

Jésus leur disait :

« Un prophète n'est méprisé que dans son pays, sa parenté et sa maison. »

Et là il ne pouvait accomplir aucun miracle ;  
il guérit seulement quelques malades en leur imposant les mains.  
Et il s'étonna de leur manque de foi.

Alors, Jésus parcourait les villages d'alentour en enseignant.

– Acclamons la Parole de Dieu.

Dimanche 4 Juillet 2021